
Toutes les informations sur notre site internet : 
sainteritamarseille.fr 

 

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique 
Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale  
 
 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
 

De février à mai, le vendredi de 15h à 17h : 
9 cours du père Pierre à l’ISTR sur LES RACINES BIBLIQUES DE L’EUCHARISTIE.  

Possibilité de co-voiturage au départ de Sainte-Rita (voir avec le père). 
Inscription à l’ISTR (voir feuilles et site internet). DEBUT LE 10 FEVRIER. 

 

 
Prière du Cardinal Newman 
Récitée chaque matin par les sœurs de Mère Térésa 
 

Seigneur Jésus 
Inonde-moi de ton Esprit et de Ta vie.  
Prends possession de tout mon être 
pour que ma vie ne soit qu’un reflet de la Tienne. 

Rayonne à travers moi, habite en moi, 
et tous ceux que je rencontrerai 
pourront sentir Ta présence auprès de moi. 
En me regardant, ils ne verront plus que Toi seul, 
Seigneur ! 

Demeure en moi 
et alors je pourrai, comme Toi, rayonner, 
au point d’être à mon tour 
une lumière pour les autres, 
lumière, Seigneur, qui émanera complètement de Toi. 
C’est Toi qui, à travers moi, illuminera les autres.  
ainsi ma vie deviendra une louange à Ta gloire, 
la louange que tu préfères, 
en Te faisant rayonner sur ceux qui nous entourent. 
Par la plénitude éclatante de l’amour 
que Te porte mon cœur.  Amen. 

Paroisse Sainte-Rita 
des Trois Lucs 

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE  

Tel : 04 91 93 46 07 

Site internet : sainteritamarseille.fr 
 

DIMANCHE 5 FEVRIER 2023  
   (5e du Temps Ordinaire) 

 

Sel de la terre et lumière du monde.  

Ce n’est pas seulement un idéal, mais une réalité… 
Nous sommes sel, parce que nous sommes porteurs de l’Évangile de Jésus, 
et seule cette bonne nouvelle donne à l’existence des hommes son vrai goût, 
celui de la tendresse de Dieu et de la gloire. Déjà l’Évangile a pénétré notre 
vie, et nous avons du sel en nous-mêmes, dans la mesure où nous laissons 
travailler en nous l’Esprit du Seigneur. 
Tout notre soin doit être de rester du sel authentique, témoins crédibles, 
croyants qui tablent non sur le prestige du langage humain ou l’efficacité 
d’une sagesse humaine, mais sur la puissance de Dieu et sur l’Esprit saint. 
Nous sommes déjà lumière. Par notre baptême et le sceau de l’Esprit, et par 
l’engagement de notre vie, nous sommes des chrétiens repérables, disciples 
de Jésus à la vue de tous. Nous ne pouvons pas plus nous cacher qu’une ville 
sur le haut d’une montagne, la première éclairée au soleil levant, la dernière 
illuminée quand le soir tombe. Elle n’est pas la lumière, elle la reçoit, et tout 
au long du jour elle lui rend témoignage. Ceux qui marchent dans la vallée 
font route vers elle et se repèrent sur elle. 
Nous ne pouvons pas plus renoncer à être 
lumière qu’une lampe qu’on vient d’allumer et 
de placer sur le chandelier pour éclairer ceux 
qui sont dans la maison. 
Au fond, nous sommes une lumière qui ne 
s’appartient pas mais rayonne. Nous n’avons 
pas pu nous allumer seuls : Dieu nous a allumés 
à la flamme de son Fils, lumière du monde, 
lumière éternelle venue dans le monde. Et c’est 
sa lumière que, de proche en proche, nous 
répandons par le témoignage de notre foi, mais 
aussi par notre amour fraternel toujours en 
éveil et en invention.  


